

Ana Orantes será nombrada como Hija Predilecta de la Provincia a título póstumo

Raquel Orantes, hija de Ana Orantes, ha sido la encargada de leer el manifiesto contra la Violencia Machista además de dedicar una carta a su madre

viernes 24 de noviembre 2023



La Diputación de Granada, a través de su presidente, Francis Rodríguez, ha comunicado el futuro nombramiento de Ana Orantes como Hija Predilecta de la Provincia de Granada a título póstumo durante un emotivo acto en el que su hija, Raquel Orantes, ha sido la encargada de leer el manifiesto contra la Violencia hacia las Mujeres aprobado en pleno como declaración institucional de toda la Corporación Provincial. Este nombramiento representa la reivindicación de la memoria de todas las víctimas y el compromiso activo de la Diputación en la lucha contra las diversas formas de violencia de género que persisten en la sociedad.

El presidente Francis Rodríguez expresó que este acto simboliza la reivindicación de la memoria de todas las víctimas, así como el compromiso institucional en la lucha contra la violencia de género en todas sus manifestaciones, anunciando que “la Diputación va a proponer que el próximo año Ana Orantes sea Hija Predilecta de la provincia de Granada a título póstumo. Estoy convencido de que tenemos que visibilizar a una de las grandes luchadoras que ha tenido esta tierra en los últimos años”.

El futuro nombramiento de Ana Orantes como Hija Predilecta de Granada representa un reconocimiento a su memoria y un gesto que destaca su legado en la lucha contra la violencia de género.

Por su parte, Raquel Orantes, ha destacado la importancia de reconocer las señales que pueden indicar un maltrato durante la lectura del manifiesto contra la Violencia hacia las Mujeres, señalando que “junto con la respuesta institucional y las organizaciones de mujeres, se necesita el apoyo de las personas que forman parte del entorno cercano de las víctimas, que suelen conocer si una mujer sufre violencia de género. Su intervención es esencial para que pueda salir de ella”.

Además del manifiesto, Raquel Orantes ha dedicado unas emotivas palabras a su madre durante la lectura de una carta dirigida a la misma, en la que ha confesando que “este año podrías cumplir 86 años. Pasan los años pero que cada vez te siento más presente y que la añoranza en ocasiones me acongoja. Te prometo que mientras viva no dejaré que tu memoria muera”.

El acto ha concluido con un minuto de silencio en solidaridad con todas las víctimas de la violencia machista, reafirmando así el empeño colectivo en la erradicación de estas conductas.

IX Concurso de Micro-relatos ‘Mónica Carrión’

En el marco de la celebración del 25-N, la Diputación de Granada también ha llevado a cabo la entrega de premios de la novena edición del concurso de microrrelatos contra la Violencia de Género ‘Mónica Carrión’.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha hecho hincapié en la importancia de abordar este tema en todas las etapas de la vida, especialmente entre la juventud, argumentando que “la educación no sexista y libre de discriminaciones es fundamental para orientar a las nuevas generaciones hacia una vida sana y respetuosa”.

Este año, más de 110 jóvenes de entre 12 y 20 años residentes en toda la provincia han participado en el concurso, demostrando su sensibilidad y compromiso al escribir sobre la violencia de género desde distintas perspectivas. El jurado, compuesto por expertos en género y literatura, ha valorado la calidad literaria, originalidad y adecuación a los objetivos del concurso en la selección del microrrelato ganador.

El relato ganador, titulado "Una Luz en mi Oscuridad" y escrito por Irene Rodríguez López del IES La Madraza en Granada, aborda de manera impactante y reflexiva la lucha contra la violencia de género desde la perspectiva de una joven víctima.

El concurso lleva el nombre de Mónica Carrión, una joven granadina que perdió la vida a los 18 años a causa de la violencia de género. Su memoria es recordada a través de esta iniciativa que busca concienciar sobre la violencia y su impacto en la sociedad.

Finalmente, la Diputación Provincial se une a la campaña del Lazo Blanco, un movimiento global de hombres y jóvenes comprometidos en luchar contra la violencia masculina hacia las mujeres y las niñas. Iniciado en Canadá en 1991, utiliza el lazo blanco como símbolo de "la idea de que los hombres abandonan sus armas". Esta campaña, activa en más de 60 países, busca promover relaciones sanas y de equidad de género.